
  

 

    

     
GROUPEMENT EMPLOYEURS HANDBALL 
LOIRE     
Maison Départementale des Sports     
4 rue des 3 Meules     
B.P. 90144     
42012 SAINT ETIENNE Cédex 2     

     

     
Réunion du 20 janvier 2023 

 

Membres du Bureau présents :  Jean Pierre DEFOUR, Elizabeth QUEROL 

Membre du Bureau excusé : Aurélie PAULLAUD 

Adhérents présents : AUREC SUR LOIRE – ROCHE ST GENEST -BOEN  – HVGIER – SEM42- SCHPG – 

FEURS-MONTBRISON – BONSON  -  

Adhérents absents : PELUSSIN 

 

 

 

1-Approbation des comptes définitifs 2022 = présentation des comptes par le président (pièce 

jointe) 

Comptes définitifs mis au vote approbation à 100% des présents.  

 

 

2- Intégration d’un second véhicule & Modification des charges financières   

La prise de location d’un nouveau véhicule afin de laisser le mini bus à disposition à la location, le 

minibus commence à avoir beaucoup de kilomètres 

Cette location ne sera pas dans le coût horaire de cette fin de saison sera uniquement un prêt il y aura 

aucune répercussion financière pas d'impact du nouveau véhicule, sera pris en compte à partir de la 

saison 2023 2024. Estimation faite par Jean-Pierre de 1,20€pour l'allocation plus l'assurance ce qui 

mènerait le prix un facturé de 13,90€+1,20€à 15,10€.  

Demande de subventions de maintien dans l'emploi pour Adrien une nouvelle demande sera faite 

pour le maintien dans l'emploi pour Quentin.  

Proposition mise au vote  

100% des présents  

 



 

 

 

4- Point de fonctionnement à mi saison 

BOEN :  Uniquement le samedi matin sur des moins de 18 garçons c'est Adrian voir avec la nouvelle la 

nouvelle dirigeante Anne.  

MONTBRISON : grande satisfaction de la présence d’ADRIAN compte tenu de l’absence du salarié. 

Actuellement tout est ok et club demandera certainement plus d'heures à la rentrée. Adrian +++ 

FEURS :  club est super satisfait Quentin fait les écoles y a plus de licenciés moins de 11-12  

HVGIER :  super satisfaite de Quentin et il devrait faire la même demande pour la saison prochaine 

BONSON :  pas de besoin pour l'instant ils ont un stagiaire staps restructuration du club par Guillaume 

SEM 42 & ROCHE : Quentin +++ 

SCHPG : super satisfait avec Adrian sur des moins de 13 filles à 22 ou 23 filles 

AUREC SUR LOIRE :  super inter-écoles c’est du + + +  voir collège de Chazourne pour la saison 

prochaine 

Les clubs sont totalement satisfaits des prestations des deux intervenants Adrian et Quentin. De 

nouvelles compétences sont nécessaires, sont des besoins dans ls clubs le bénévolat ne suffit plus. 

 

 

Fin de réunion 19h30 

 

Président : Jean Pierre DEFOUR 

 

 

 

Secrétaire :   Elizabeth QUEROL 

 

 


